



„Gemeinsam geht es besser“  
Unterwegs auf der Friedensradfahrt 2006 Paris –  
Moskau (hier in Belarus)

Werde Mitglied bei Bike for Peace und  
organisiere selbst mit uns gemeinsam  
Radfahrten.

Ich möchte weitere Informationen über  
Bike for Peace und die Friedensradfahrten

Ich möchte 2018 mitfahren:

Ich möchte 2020 nach Hiroshima mitfahren:

von: \_\_\_\_\_ bis: \_\_\_\_\_

Ich unterstütze die Friedensradfahrt mit einer  
Spende in Höhe von \_\_\_\_\_ Euro

\_\_\_\_\_  
Vorname, Name, Initiative / Beruf, Land

\_\_\_\_\_  
Adresse

\_\_\_\_\_  
eMail, Telefon

Diesen Schnipsel kannst du uns ausgefüllt am  
Infostand abgeben, per email, per SMS oder Post  
zuschicken:

Bike for Peace, Wormser Str. 27, 67657 Kaisersl.  
[info@bikeforpeace.net](mailto:info@bikeforpeace.net), +49-176-633-215-46



Ankunft in Moskau 2010. Insgesamt 500 Menschen nahmen  
an den 5 Friedensradfahrten Paris – Moskau teil.

### 8. Mai – 6. August 2020: Paris – Hiroshima!



„Was für eine Welt könnten wir bauen, wenn wir die Kräfte,  
die ein Krieg entfesselt, für den Aufbau einsetzen. Ein  
Zehntel der Energien, ein Bruchteil des Geldes wäre  
ausreichend, um den Menschen aller Länder zu einem  
menschenwürdigen Leben zu verhelfen und die Katastrophe  
der Arbeitslosigkeit zu verhindern.“

(Albert Einstein – 1932)

#### Informationen, Newsletter und Anmeldung:

**Bike for Peace and New Energies e. V.**

Wormser Str. 27, D-67657 Kaiserslautern

Tel: +49-176-633-215-46

eMail: [konni.schmidt@bikeforpeace.net](mailto:konni.schmidt@bikeforpeace.net)

[www.bikeforpeace-and-new-energies.net](http://www.bikeforpeace-and-new-energies.net)



**Nie wieder Krieg – Nie wieder Faschismus  
Frieden schaffen ohne Waffen**

**2018: Mach mit bei  
Bike for Peace and New Energies!**

- Du fährst gerne Fahrrad?
- Du hast die Nase voll von Kriegen und Rüstung?
- Du willst eine Energiewende, die diesen Namen verdient hat?
- Du hast Spaß an Reisen ins Ausland, nach Frankreich, Polen, Russland, Belarus?
- Du willst was Praktisches tun  
**gegen Ausländerfeindlichkeit und Rassismus?**

Dann bist du bei uns richtig!

Radle mit uns durch Europa - Ost und West

Lerne Frankreich, Deutschland, Russland, Belarus  
und Polen auf eine unvergleichliche, solidarische,  
umweltfreundliche Art kennen.



Unterwegs auf der Friedensradfahrt Magdeburg – Berlin 2015

**Unsere nächste Friedensradfahrt:  
21. Mai bis 2. Juni 2018**

**Wir begleiten den Staffellauf „Frieden Geht!“  
Gegen Rüstungsexporte  
[www.frieden-geht.de](http://www.frieden-geht.de)**



Do, 17. Mai, Anreise nach Kaiserslautern  
Fr, 18. Mai, Anreise nach Oberndorf  
Pfungstmontag, 21. Mai: Oberndorf - Furtwangen  
Di, 22. Mai, Furtwangen - Lahr  
Mi, 23. Mai Lahr > Karlsruhe – 104 km  
Do, 24. 5. Karlsruhe > Heidelberg > Mannheim – 65 km  
Fr, 25. 5. Mannheim > Frankfurt/Main 85 km  
Sa, 26. 5. Frankfurt/Main > Fulda – 110 km  
So, 27. 5. Fulda > Kassel – 131 km  
Mo, 28. 5. Kassel > Eisenach – 89 km  
Di, 29. 5. Eisenach > Jena – 108 km  
Mi, 30. 5. Jena > Halle – 94 km  
Do, 31. 5. Halle > Lutherstadt Wittenberg – 102 km  
Fr, 1. 6. Lutherstadt Wittenberg > Potsdam – 74 km  
Sa, 2. 6. Potsdam > Berlin – 31 km  
So, 3.6. Fahrradsternfahrt und Umweltfestival  
Teilnehmerbeitrag 20 €/Tag (inkl. Übernachtung,  
Verpflegung, Gepäcktransport)

**Stimmen von TeilnehmerInnen:**

*"Ich finde es toll, dass ich trotz meiner Behinderung teilnehmen kann. Die Atmosphäre auf den Radfahrten ist einzigartig.*

*Sprachprobleme haben uns nie gehindert, Freundschaften zu knüpfen."* Kai Schürmann, Köln

*"Ich habe mich durch Bike for Peace mit Menschen aus Belarus befreundet und wir besuchen uns seitdem regelmäßig gegenseitig. Das wäre ohne den Verein nie möglich gewesen."*

Bernd Reißmann, Dresden



2010 errichteten die RadfahrerInnen in Fleury, einem zerstörten Dorf mitten auf den Schlachtfeldern nahe Verdun dieses Friedens-Denkmal aus Steinen aus ganz Europa.



Werde Mitglied bei Bike for Peace und organisiere selbst mit uns gemeinsam Radfahrten.

Deine schönsten Ferien werden helfen, den Frieden zu retten und unsere Welt zu erhalten.



Die Übernachtung auf den Friedensradfahrten ist in Sporthallen oder Zelten. Die RadfahrerInnen; LäuferInnen usw. werden vom „Friedensmobil“ begleitet, einem Bus mit Küchenanhänger, Ersatzfahrrädern und der notwendigen technischen Ausrüstung.

Wir sind auch bei vielen Friedens-Veranstaltungen vor Ort und wir begleiten Schulklassen und andere Radfahrerguppen auf ihren Touren.

